

ギハイだより

新年号

平成30年1月1日

頌
卷



あけましておめでとうございます。

市民の皆様には、日頃から市政に対し温かいご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて昨年は、市制施行75周年という節目の年であり、本市の歴史と郷土愛を再認識すべく、商店街でのさかいで港まつりや中央公民館での坂出今昔展を初めとする、さまざまな行事が開催されました。また、市役所新庁舎の建設工事がスタートとともに、本市の長年の念願であつた坂出北インター・チエンジのフルインター化が事業採択されるなど、記念すべき年にふさわしい一年となりました。

さて、本年は、瀬戸大橋開通30周年を迎えると同時に、米国サウサリート市との姉妹都市提携30周年の年でもあります。現在、市内外における多種多様な記念事業が計画されているところであり、市民の皆様と30周年を盛大に祝するとともに、さらなるにぎわいの創出に貢献してまいりたいと存じます。

市議会では、今後も議会報告会や各常任委員会と各種団体との意見交換会に取り組み、引き続き、より多くの市民の皆様のご意見、思いをお伺いし、市政に反映できるよう努めてまいります。本年が皆様にとりまして、健康で幸多い年でありますよう、心から祈念申し上げ、年頭のごあいさつといたします。

坂出市議会

